



Lanzan “Puntos Morados” para prevenir la violencia de género durante estas Fiestas Patrias

Por segundo año consecutivo, la Seremi de la Mujer y la Equidad de Género de Atacama junto a SernamEG, se ubicarán con un stand en el Parque El Pretil, que entrega orientación e información preventiva.

Con el objetivo de promover un 18 seguro, se instalan los denominados «Puntos Morados» del Ministerio de la Mujer y la Equidad de Género junto al Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, stands que buscan informar respecto de los diversos canales de denuncia, además de recibir apoyo y orientación especializada ante delitos de violencia de género.

Este año, el “Punto Morado” estuvo ubicado en la Fonda del Parque El Pretil en Copiapó, durante todo el 17 de septiembre. Además, profesionales de la Seremi y SernamEG se desplazan estos días con material informativo a la Fonda de Tierra Amarilla y al peaje hacia Caldera, haciendo un especial llamado a la protección de las infancias y a la prevención de las violencias, sobretodo la violencia de género, el acoso sexual callejero y la violencia de pareja.

Es importante mencionar que aunque la violencia contra las mujeres es un problema social que está presente durante todo el año, en épocas donde el consumo de alcohol es más elevado de lo habitual, tiende a intensificarse esta problemática.

“La violencia de género” tiene un origen cultural y estructural que no debe ser minimizado



en estas fechas. Nuestra prioridad como Ministerio es ofrecer apoyo para proteger a las mujeres y prevenir la violencia durante estas festividades, por lo que nuevamente estaremos presente en el Parque El Pretil con esta iniciativa, además de otros lugares de celebración alrededor de Copiapó”; afirmó Fabiola Gallardo Torres, Seremi de la Mujer y la Equidad de Género Atacama.

Por su parte, la directora regional de SernamEG Atacama, Camila Tapia Morales, señaló que

“prevenir en comunidad es fundamental, por lo que nuestro llamado este año es a que si son testigos de situaciones de violencia en contra de mujeres y niñas, hay que denunciar, ya sea marcando al 133 de Carabineros o al 134 de la PDI. Nuestra labor puede ser decisiva, ya que podríamos estar



salvando una vida. No olvidemos que es casi una semana de celebraciones, por lo que la prevención y el autocuidado son medidas que todos y todas debemos adoptar”.

El Ministerio de la Mujer y SernamEG recuerdan que la violencia de género no tiene fecha ni horario específico. Este 18 de septiembre, el llamado es a celebrar seguros y seguras.

Si durante Fiestas Patrias eres víctima o presencias un acto de violencia en contra de alguna mujer, puedes llamar al 133 o 149 de Carabineros; o al 134 de la PDI.